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小型企业主
!

个体工商户
!

农户
"

无须抵押
!

质押
#

手续简便快捷
#

服务

优质
"
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余震
!

滚石
!

坍塌的房屋
!

尸体腐

烂的气味考验着每个援川队员
"

在抗

震救灾一线
#

不断有人因为表现出色

而
$

火线
%

入党
#

市卫生监督中心的张

新鸿就是其中的一个
"

与别人不同的

是
#

他除了需要适应灾区艰苦的工作

环境外
#

还必须承受家人患病给他带

来的内心煎熬
"

23%
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!

月
"

日上午
#

在张新鸿家里
#

记

者见到了张新鸿的妻子孙伟哲
"

她是

新区桃源小学的教师
"

记者进门时
#

她

正坐在电脑前修改学生的作文
#

左脚

缠着厚厚的绷带
"

不久前
#

她刚出了轻

微车祸
#

左脚踝处骨折
"

因为行动不

便
#

她只得在家休养
#

利用这一闲暇
#

她修改起学生以前的作文来
"

她说学

生们写得不错
#

她想把那些优秀的作

文汇集成一本书
"

从她良好的精神状态来看
#

孙老

师显然没有因为丈夫不在身边而感到

沮丧
#

相反她却十分支持张新鸿的工

作
" $

这次援川对于他来说也是一个

考验
"%

孙老师说
# $

我这儿都是小事

情
#

不用他担心
#

他在那边好好工作

就行了
"

过段时间我就可以回学校教

课了
"%

此时
#

张新鸿的父亲也因患肺癌

正在北京住院
"
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#

月
$%

日
#

听说市卫生局要组建

卫生防疫工作队后
#

张新鸿积极报名
#

强烈要求到抗震救灾一线
"

&

月
'$

日下午
#

市卫生防疫工作

队到达目的地安县
"

刚到安县的头几

天
#

队员们的住地没有电
!

没有床
#

在

高低不平
!

满是沙砾与石头的地面上

打地铺
"

看到当地受灾群众坍塌的房

屋和艰苦的生存生活条件
#

在电话中

张新鸿告诉记者
#

他要尽可能为灾区

人民多做一些事情
"
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&

月
()

日以后
#

根据省防疫总队

的指示工作进行了调整
#

张新鸿主要

负责安昌镇金龟村的卫生防疫工作
"

金龟村地处深山
#

离驻地
*+

多公里
#

通往村里的道路崎岖
#

交通相当不便
#

而且村民们居住得相当分散
#

很多村

民居住在半山腰
"

另外
#

这里的生活饮

用水情况也很复杂
"

为了摸清这里水

井的分布状况以便指导消毒工作
#

张

新鸿常常要顶烈日冒酷暑步行
#

公里

以上的山路去查看水井
!

计算水量
#

指

导受灾群众的饮用水消毒工作
"

这期

间还不时伴有余震
!

滚石以及毒蛇咬

伤等危险
"

为了提高工作效率
#

尽快落

实各种消毒
!

消杀措施
#

他积极与村委

会联系
#

在村委会工作人员的帮助下

开展卫生防疫宣传工作
"

有一次
#

在即将完成当天的工作

时
#

张新鸿听说村里有一例可疑的传

染病儿童
#

他不顾劳累立即同村医翻

山越岭寻找这名儿童
#

找到该儿童后

立即对其进行全面检查
&

后排除
'"

在电话中张新鸿说
($

哪里需要我

就去哪里
" %

北川
!

高川是重灾区
#

当时

交通阻塞
#

需要空投才能进入
#

当他听

说省总队准备组建预备队时
#

他两次

报名参加
"

由于表现突出
#

他被河南省抗震

救灾防疫总队临时党委批准
$

火线
%

入

党
#

成为一名光荣的共产党员
"
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!

月
$(

日晚
)

时文艺晚会 职业技

术学院专场
)

美丽的

校园
*

!

月
$*

日晚
)

时数字电影
)

江山

美人
*

!

月
$,

日晚
)

时数字电影
)

婚礼

(++)

*

地点
(

新世纪广场
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$

这段时间
#

我和生林一直在讨论

大城市建设的话题
#

希望能为我们的城

市建设尽些绵薄之力
" %

市科技局高级

农艺师刘明利对记者说道
"

刘明利所说的
$

生林
%

是指他的同

事
+++

市科技局高级工程师王生林
"

!

月
$+

日
#

两个人对记者谈了他们近期

一直在思考的几个问题和建议
"
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$

建议在淇河大白线以北修建一个

大坝
#

造一个
*

平方公里
-#

平方公里的

景观湖
#

湖中可以建几处小岛
#

湖内可

增设快艇等游乐设施
" %

刘明利说
#

虽然

淇河新区段已建有多道拦河坝
#

也形成

了一个个小景观
#

但这些景观的作用并

不明显
"

他和王生林曾多次到淇河大白

线以北考察
#

该地段多滩涂
#

耕地少
#

他

们认为是修建景观湖的最佳地段
"

王生林说
#

洛阳的景观湖和山东聊

城的景观湖都是很好的例子
"

景观湖形

成后
#

不但可以提高城市品位和知名

度
#

还可以涵养水源
#

改善小气候
#

对鹤

壁的旅游
!

地下水也有好处
"

刘明利和

王生林说
#

需要注意的是坝体的高度
#

坝体除对营造湖面有利外
#

还不能对下

游的建筑造成影响
"
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新区水系上的多数桥梁为平桥
#

建

议多修一些拱桥
#

这样既好看又出景

致
#

将来又方便过游船
"

同时
#

刘明利和

王生林还建议在以后的城市建设中
#

所

有的建筑都要体现大度
#

不搞一些小家

子气的工程
#

防止给城市建设留下败

笔
"
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淇河是我们的母亲河
#

每个鹤壁人

都对淇河有感情
"

王生林说
#

淇河一定

要原生态保护
#

不能开发性保护
#

决不

能搞一些得不偿失的工程
"

近年来
#

虽

然有关部门加大了对淇河的保护力度
#

但个别工程已经对淇河造成了污染
"

$

淇河步道绝对不能通车
#

一旦淇

河两岸的快捷通道形成
#

随之而来的很

可能是宾馆
!

旅社等设施的建设
#

这必

定会给淇河带来污染
"

交通过于方便
#

不利于淇河的保护
"

坐索道登泰山与徒

步十八盘登泰山
#

感觉是不一样的
" %

刘

明利说
#

淇河两岸一定要严格划定保护

区
#

保护区内不能搞养殖
!

大棚菜种植
"

一旦淇河生态遭到破坏
#

鹤壁的特色也

就被破坏了
"
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城市不但要建设漂亮
#

管理也要跟

上
"

新区建得很美
#

环境也很好
#

但城市

管理过于粗放不够精细
"

目前
#

我们在

城市管理上确实还有不足之处
#

就拿让

大家头痛的窨井盖来说
#

为什么不一次

性将所有的窨井盖都换成统一的水泥

盖
#

不给小偷留机会呢
,

城市管理除执法严外
#

还必须有制

度来约束
"

就拿新区步行街来说
#

明明

是步行街却车辆横行
#

成片的大理石地

面被通行的车辆轧坏
"

城市管理必须要

建立制度
#

没有制度就会产生漏洞
"

还有个别路段的人行道
#

谁想挖就

挖
#

施工后往往又不能恢复原样
#

通常

是高一块低一块
#

严重影响了城市形

象
"

我们不妨设立一种风险抵押金
#

有

单位需要在道路上挖沟时
#

先交抵押

金
#

一年或多年后
#

施工道路没有因为

施工变形可将抵押金退还
#

如果对道路

造成了破坏则扣除抵押金
#

这样无形中

就给施工单位带来一定约束
#

促使其在

施工过程中尽可能做到位
"
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目前
#

我们在城市建设方面存在的

突出问题就是随意性过大
#

个别建筑已

在这种随意性中被改造得不伦不类
#

有

的跟原有城市规划相距甚远
"

城市规划

一旦形成
#

就应该一张蓝图绘到底
"

不

能你规划你的
#

我盖我的
#

单位与单位

之间各自为战
"

城市规划是什么样
#

就

要建成什么样
"

对于个别由于特殊原因非变不可

的现有建筑
#

要对其改变后是否对周围

环境
!

对城市整体规划有不和谐之处进

行充分论证
"

不能规划五层盖成三层
#

或规划三层盖成五层
#

特别是一些重要

地段
#

这种现象更不能出现
"
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